

ABSTRAK

Sri Wahyuni, (2018): *Pengelolaan Objek Wisata Air Terjun Guruh Gemurai Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik Menurut Ekonomi Islam*

Penelitian ini dilatarbelakangi dari pengamatan penulis, bahwa belum maksimalnya dalam pengelolaan objek wisata air terjun Guruh Gemurai oleh Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kabupaten Kuantan Singingi, sedangkan untuk jumlah pengunjung objek wisata air terjun Guruh Gemurai terus mengalami peningkatan, hal ini berdasarkan data yang peneliti temukan dilapangan. Adapun masalah yang diteliti dalam penelitian ini adalah bagaimana pengelolaan objek wisata air terjun Guruh Gemurai dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik, bagaimana faktor pendukung dan penghambat serta bagaimana tinjauan ekonomi Islam terhadap pengelolaan objek wisata tersebut. Selanjutnya tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengelolaan objek wisata air terjun Guruh Gemurai dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik, untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat serta untuk mengetahui tinjauan ekonomi Islam terhadap pengelolaan objek wisata air terjun Guruh Gemurai dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik.

Penelitian ini adalah penelitian bersifat lapangan (*field research*) yang berbentuk deskriptif kualitatif, yang berlokasi di Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kabupaten Kuantan Singingi dan Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah observasi, wawancara, angket, dokumentasi dan studi kepustakaan. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 29 orang yang terdiri dari 21 orang pengelola dari Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kuantan Singingi dan 8 orang pedagang di objek wisata air terjun Guruh Gemurai Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik. Sedangkan sampel dalam penelitian ini berjumlah 4 orang pengelola dari Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kuantan Singingi dengan teknik *purposive sampling* dan 8 orang pedagang di objek wisata air terjun Guruh Gemurai Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik dengan teknik *total sampling*.

Dari penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa pengelolaan objek wisata air terjun Guruh Gemurai oleh Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kabupaten Kuantan Singingi dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik sudah sesuai dengan pengelolaan dalam ekonomi Islam. Akan tetapi, dalam seluruh aspek pengelolaan tersebut perlu dioptimalkan.